
Seniorenreise vom 2. September 2020

Auch im schwierigen Coronajahr durften wir mit allen Sicherheitsbestimmungen vom BAG unsere Seniorenreise am 2. September 20 durchföhren.

Die Bedenken waren wohl doch noch sehr gross bei vielen Seniorinnen und Senioren, wir hatten bis einen Tag vor Durchföhren leider nur noch knapp 30 Anmeldungen. In den 2 Cars hatten wir deshalb sehr viel Platz und sicher genöhend Abstand.

Bei schönem Wetter starteten wir pünktlich um 10Uhr in Arch Richtung Osten, wo geht es wohl hin war die Frage? In Oftringen gings dann eher in Richtung Süden...oder Südosten oder wo auch immer..... das Rätsel war noch nicht gelöst. Erst als wir dann wirklich durch unbekannte Dörfer immer näher Richtung Hallwilersee kamen, war es dann klar – Beinwil am See, war das diesjährige Ausflugsziel.

Im Seehotel, in einem grossen Saal, ebenfalls mit viel Abstand und genöhend Tischen fanden schnell alle ihren Platz und konnten das feine Aargauermenu geniessen. Zur Vorspeise hatten wir ein Tomatencremesüpli mit Basilikum, danach gab es den Aargauer Zwetschgenbraten, mit Kartoffelstock und Aargauer Rüepli und zum Dessert noch eine feine Süssmostcreme. Hmmm das war lecker ☺

Dieses Jahr wurden die Gäste vom Vizegemeindepräsidenten Marcel Flury begrüsst, welcher die Gemeindepräsidentin und die Burgerratspräsidentin entschuldigte. Unser Pfarrer Matthias Hochhuth und der Gemeinderat Soziales Bruno Fricker waren auch dabei, sowie 2 Samariterinnen. Herzlich begrüsst wurde wiederum die älteste Teilnehmerin mit Jahrgang 1925 und der älteste Teilnehmer mit Jahrgang 1934. Beide sind noch bei sehr guter Gesundheit und wir freuen uns, wenn sie nächstes Jahr wieder dabei sein können.

Mit einem kleinen Quiz und angeregten Gesprächen verging die Zeit sehr schnell an diesem schönen Ort direkt am See. Um 14.30 Uhr nahmen wir dann den Rückweg über Land via Lenzburg, Schinznach, Stafelegg, Erlinsbach, Olten, Solothurn wieder nach Arch, in Angriff. Die Fahrt war sehr schön und die Firma Berthoud Reisen hat uns sicher und unterhaltsam wieder nach Arch zurückgefahren.

Wir freuen uns auf die nächste Reise.

Arch, 15. September 2020

Sperrfrist bis: keine

Für weitere Informationen:

Gemeinde Arch, Barbara Eggimann, Gemeindepräsidentin

Mobile 078 657 56 65

E-Mail : gemeinde@arch-be.ch; www.arch-be.ch

Geht an:

- Grenchner Tagblatt
- Bieler Tagblatt
- Berner Zeitung
- Der Bund
- Radio Canal 3
- Tele bilingue
- Telebärn
- Radio 32
- Homepage Arch